Isaías

El Señor es Salvación

Alabanza Nacional

Isaías 25

Lección Veintiocho

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum



Alabanza Nacional

En el capítulo 26 de Isaías vemos la alabanza y la oración. El profeta continúa alabando a Dios por lo que Él va a hacer. Lea Isaías 26:1-6.

La palabra "ciudad" en estos versos realmente significa nación. La ciudad fuerte en el versículo uno representa a Judá. La ciudad elevada en el versículo cinco representa a los enemigos de Dios. Esta canción comienza con la alabanza a Dios por la protección de la ciudad. Dios salva a las personas y su salvación es completa y permanente. La protección de Dios es semejante a una ciudad que no puede ser invadida por los altos muros y defensas fuertes. En aquel día las ciudades eran construidas con altos muros que eran lo suficientemente amplios como para que carros pasaran por la parte superior.

La ciudad está vacía hasta que las puertas se abren y "que entre la nación justa que se mantiene fiel." Israel se veía a sí misma como una nación justa. Pero, cuando se termine el tiempo, todos los cristianos, serán la nación justa. Los versículos tres y cuatro se suelen leer en las iglesias hoy en día como una promesa a todos los cristianos. Dios es el que proporciona la paz perfecta para aquellos que confían en él. Y Él proporciona la fuerza para los que le creen.

Algunos han tratado de identificar las ciudades en la época de Isaías que fueron construidas en las colinas ... "ciudad enaltecida." Sin embargo, es probablemente mejor que ver esto como una imagen de las personas que se consideran a salvo del castigo. Dios dijo que serían como una ciudad "segura" que está nivelada y no se puede decir de los restos de la ciudad, los seres humanos "seguros" del polvo de la tierra.

El versículo siete introduce una oración personal. Dios se le pide que haga el recorrido de la persona justa suave. Los que aman a Dios son pacientes mientras esperan que Dios se revele y su voluntad a su pueblo. Lea Isaías 26:7-13.

Cuando Dios haga sus juicios (sus enseñanzas) conocidos en la tierra, los que lo están buscando, los que lo anhelan, van a aprender de las enseñanzas. Sin embargo, aquellos que son incrédulos no entenderán, y no verán el resplandor de Dios. Aunque otros poderes han tomado el lugar de Dios con el pueblo, o han gobernado sobre ellos, sólo Dios es el verdadero Dios y sólo Él merece ser recordado. Dios es el que se encarga de la conquista de otras naciones, sólo Dios ha llevado al pueblo a la victoria. Lea Isaías 26:8-19.

Después Isaías dibuja una imagen muy clara de las personas que buscan a Dios. Comienza el versículo dieciséis: "Señor, en la angustia te buscaron; apenas si lograban susurrar una oración..." Esto se trata de personas que están desesperadas. Ellas necesitan la presencia de Dios. Han despertado al hecho de que no tienen a quién recurrir. Todos sus otros dioses les han defraudado. Por fin miraban al verdadero Dios, esperando que los liberara de las cosas malas que les estaban sucediendo. La frase "susurrar una oración" es un gran imagen. Estamos familiarizados con la frase, "derrama tu corazón." Esta es la misma idea. Mucho dolor se representa aquí.

Hoja Dos



El versículo diecinueve nos da la respuesta de Dios. Los muertos, en el versículo catorce, están eternamente muertos. No se van a levantar. Sin embargo, Dios promete a su pueblo que van a vivir. Se levantarán del polvo y cantarán. Su canción será una canción de felicidad y alegría. Los muertos son resucitados.

Antes de esto, el pueblo de Judá vio el "volver a la vida" como una cosa nacional. Naciones serían levantadas de nuevo. Pero aquí dice que las personas se levantarán. Esta es la resurrección final de los muertos que creen en Dios, al final de los tiempos. Será un día de alegría cantando. Y, Dios va a hacer el levantamiento. La gente no puede hacerlo por sí misma. El "rocío de luz" significa que algo va a venir del cielo y despertará a los muertos. Lea Isaías 26:20-27:1.

Esto debe referirse al final de los tiempos, cuando Dios de el juicio final. Se les advierte a las personas a entrar en sus casas y cerrar las puertas. Dios viene personalmente para acabar con el pecado. Él está limpiando el desorden que los seres humanos han hecho. Sus acciones se llaman ira, castigo y derramamiento de sangre. El pecado no se puede ocultar más.

Luego, en el capítulo veintisiete, versículo uno, se nos dice que Dios desenvainará la espada. Se describe como una, grande (poderosa) y fuerte espada dura (cruel) (potente). Será un arma especial con una tarea de una sola vez. Con esa espada, Dios va a matar Leviatán. ¿Quién o qué es Leviatán? Bueno, esta serpiente como dragón es conocida por todas partes, incluso más allá de la Biblia. Es mencionada en los escritos de muchos pueblos de aquel día. En los textos cananeos, este monstruo fue asesinado por Baal, cuando se creó la tierra. Pero sabemos mejor.

La Biblia dice que va a ser asesinado por Jehová Dios, no sólo aquí, sino en Isaías 51:9, Job 26:12, Salmo 74:13 y 89:10. La mayoría identifica a esta criatura como Satanás. Sabemos por el estudio de la Biblia en otro lugar que llegará un momento en que Dios enviará a Satanás al infierno para siempre ... para siempre.

¿Qué podemos aprender de hoy de esta Escritura.

- 1. Dios va a suavizar nuestro camino cuando confiamos en él.
- 2. Dios escucha nuestra oración
- 3. Dios contesta nuestra oración
- 4. Dios va a ganar.

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: "Al de carácter firme lo guardarás en perfecta paz, porque en ti confía." Isaías 26:3 NVI

Objetivo: Compartir con los estudiantes parte de la profecía de Isaías acerca de los últimos tiempos.

Hoja Tres



El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

Alabanza Nacional—Isaías 26-27:1

Alabanza Nacional—Isalas 20-27:1			
Al	estudiar la lección, busque las respuestas a	estas preguntas:	
1.	Cuando se termine el tiempo, todos los	, serán la	_ justa.
	Los que aman a Dios son a su pueblo.	_ mientras esperan que Dios se	y su
3.	Cuando Dios haga sus juicios (sus enseña las que la gente responderá. ¿Cuáles son?	nzas) conocidos en la tierra, habrá	dos maneras er
4.	¿Qué tipo de espada usará Dios para mata	r a Leviatán?	
5.	¿Cuales cuatro cosas podemos aprender d	e esta lección el día de hoy?	

Versículo de memoria: "Al de carácter firme lo guardarás en perfecta paz, porque en ti confía." Isaías 26:3 NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.